

LAS DOGAS EN GUATEMALA

Droga es toda **sustancia química farmacológicamente activa en el sistema nervioso central que se utiliza porque produce determinados efectos placenteros**, que son los denominados “efectos buscados”

Las **drogas** deterioran la salud física y mental de las personas que las consumen, **afecta** a la familia de quien las consume, llevándolas a un mundo de enfermedad, destrucción, violencia, delincuencia e incluso hasta la muerte.

Los estudios revelan que la **cocaína** es, aparte del cannabis, la droga más consumida en Guatemala.

Las 3 drogas más usadas en Guatemala

Las tres drogas que más se consumen en el país son **marihuana, cocaína y crack**, indican los datos de la Secretaria General de Análisis de Información Antinarcoótica

El porcentaje de las personas que consumen droga

Lamentablemente, Guatemala se ha convertido en una zona de tránsito internacional ilícito de drogas, entre éstas la cocaína que se dirige al norte, especialmente a EEUU. La NSDUH señala que aproximadamente **1.9 millones de personas de 12 años o más** fueron usuarios habituales de esta droga.

¿Se pueden prevenir el consumo de drogas en los jóvenes?

1. Buena comunicación con sus hijos.
2. Alentarlos para el desarrollo de confianza y un fuerte sentido de sí mismos. ...
3. Enseñar a sus hijos habilidades para resolver problemas.



ARGUMENTACION

- 1 Las drogas si son buenas
- 2 sirven para los que estan malos
- 3 Las drogas curan

Consejo: las drogas son suenas para los que saben usarlas, para los que lo usan ya sin conocimiento ya es un vicio que tienen a diario úsalas con precaución